

Lettre de la LCT au CoReP

19 juin 2017

Le compagnon Otavio de la FT-VP du Brésil nous a envoyé un message où il appelle à une Conférence Internationale au Brésil, l'Argentine ou la France, pour cette année et il vous invite. Toutefois, nous voulons clarifier que nous l'avons déjà dite au compagnon Otavio, il y a plus d'une semaine, que nous ne voyons pas possible une conférence cette année, que nous voulions examiner avec lui et la FT-VP les différences que nous avons sur le Venezuela et la Syrie, parce que nous rejetons la conception du FUA (Front uni anti-impérialiste) que le camarade maintient pour ces deux processus.

En définitive, ni la LCT ni le COICOR n'ont décidé de convoquer une conférence internationale entre des groupes ou des courants avec des conceptions bigarrées et opposées. Puisqu'un tel événement conduirait à un échec et à une nouvelle frustration, centenaire de la révolution russe ou pas. Parce qu'au moment de toute résolution, dans cette conférence, il faudrait oublier l'essentiel, qui sont les réponses aux processus de la lutte des classes. Et cette question nous empêcherait d'avancer vers de nouveaux et plus grands accords.

Évidemment, nous ne nous opposons pas à ce que le CoReP accepte une telle invitation, mais ce n'est pas notre politique.

Salutations communistes, Marcelo par la LCT.